

みんなそれぞれ
ちがいや個性をもつていて
見つめ直そう
自分自身を…



突然然ですが、あなたはあなた自身が何なのか、考えたことがありますか。

たとえば、国籍・名前・年齢・性別など、あなたがあなたであることを特定するさまざまな要素がありますが、これらをすべて取り除いたとしても、あなたは他人の人とはちがう唯一の存在であり、個人として大切にされるべき存在です。このちがいや個性を認め、一人ひとりを大切にすることが、人権を尊重するということではないでしょうか。

最近、子どもの命が奪われ

るという悲しい事件が数多く発生しています。こういった児童虐待のほかにも、弱い立場の人を傷つける深刻な人権侵害があとを絶たない状況がみられます。

私たちのまちは、自分自身も他の人も等しく大切にできるまちになっているでしようか。ちがいや個性を認め合い、地域で支え合う、心の通ったぬくもりのあるまち、みんなが暮らしやすいまちづくりができるのでしょうか。

皆さん、今一度考えてみませんか。

人権クイズ

「どんなことがあった日かな?」

皆さんは、学校のテストの前に西暦を語呂合わせで覚えたという経験はありませんか。

確かに西暦と出来事を暗記することも大切なこともかもしれません。しかし、それよりも「そのときどんなことが行われたのか」という内容を理解することがもっと重要なのではないでしょうか。

さて、次の①～⑥の日は、1800年代から現在までに笠岡市や日本、国連総会などで人権に関する出来事があった日です。どんなことがあったのでしょうか。ご家族みんなで考えてみてください。

- ① 1871年（明治4年）8月28日
- ② 1922年（大正11年）3月3日
- ③ 1948年（昭和23年）12月10日
- ④ 1965年（昭和40年）8月11日
- ⑤ 1989年（平成元年）11月20日
- ⑥ 2002年（平成14年）4月1日

※答えと解説は次のページにあります。